

Las islas siguen en alerta por frente frío en el Caribe

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 11 de Diciembre de 2017 16:40 - Última actualización Martes, 12 de Diciembre de 2017 04:14



Después de la segunda sesión de la Sala de Crisis realizada este lunes, el gobierno departamental se permite comunicar a la ciudadanía que continuará con el trabajo interinstitucional para mitigar el riesgo ante el frente frío que enfrenta el archipiélago. Según informa el IDEAM, se prevé que el fenómeno dure 24 horas más.

A partir de la fecha, personal de la Secretaría de Gobierno estará haciendo un inventario más completo de las viviendas afectadas, para dirigir las ayudas necesarias.

Se está intensificando además, la campaña para sacar a los turistas que insisten en permanecer en las playas, incluso después de todas las advertencias emitidas y el trabajo de la Secretaría de Turismo y la Policía Nacional, indica el boletín de la Gobernación.

Así mismo, se ha determinado cuál es el plan de contingencia que tienen las aerolíneas y la Aerocivil para retornar a los visitantes que, por el cierre del aeropuerto, no pudieron viajar el día anterior. En todo caso, el aeropuerto se encuentra abierto nuevamente.

Se informa también que el esquema de trabajo implementado desde el 10 de diciembre, se mantiene y se refuerza para atender desde la remoción de material que el mar sigue arrojando a las playas y para mantener las vías despejadas, para la circulación. La Circunvalar va a seguir afectándose con elementos arrojados por el mar, hasta que disminuya la velocidad de las brisas.

Debido a los fuertes vientos y la caída árboles, postes y el agua de mar, las redes eléctricas en varios sectores de San Andrés, están siendo intervenidas Sopesa, quienes se pronunciarán sobre el pronóstico de reconexión total.

Las islas siguen en alerta por frente frío en el Caribe

Escrito por Redacción San Andrés

Lunes, 11 de Diciembre de 2017 16:40 - Última actualización Martes, 12 de Diciembre de 2017 04:14

Si bien es cierto –concluye la información– los organismos de socorro, las fuerzas militares y el gobierno están haciendo todo lo posible para mantener bajo control la situación, es necesario recordarles a las personas que deben tomar precauciones para mantenerse a salvo durante el frente frío, comúnmente conocido en las islas como North Winds (vientos del norte) y que es típico de la Región del Caribe.

Tenga en cuenta:

- Reportar emergencias al 123, donde la Policía Nacional traslada los casos a las entidades competentes.
- No ingresar a playas y mucho menos al mar. Fuertes brisas y oleaje ponen en peligro las vidas humanas.
- No arrojar basuras a las calles para evitar taponamientos en el alcantarillado.
- Pescadores y operadores turísticos deben asegurar sus embarcaciones.
- Estar atentos a los reportes del IDEAM.